

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	7
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita : Kabupaten Grobogan

Halaman 5

## 27 Mobdin DPRD Ditarik

**GROBOGAN** - Sebanyak 27 mobil dinas (mobdin) DPRD akan ditarik Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Grobogan mulai 1 September mendatang. Tidak saja mobil, empat rumah dinas pimpinan dewan juga akan ditarik.

"Mobil diharapkan bisa ditarik mulai 1 September mendatang. Penarikan menunggu peraturan daerah (perda) yang saat ini sudah di tangan Gubernur diundangkan. Jika diundangkan pada Agustus ini, maka 1 September mobil sudah ditarik dan diganti tunjangan transportasi," ungkap Sekretaris Desa (Sekwan) DPRD Grobogan, Joko Pangkat Widodo saat ditemui di ruang kerjanya, Kamis (10/8).

Paskapenarikan mobil dinas, maka DPRD akan menerima uang transportasi yang disesuaikan dengan tugas kedewanan. "Ketua DPRD menerima tunjangan transportasi sebesar Rp 18 juta per bulan, wakil ketua Rp 15 juta per bulan, dan anggota Rp 12 juta per bulan. Angka itu belum dikurangi pajak," tambah Joko Pangkat.

Dimana, sesuai dengan aturan

baru, selain menerima tunjangan transportasi, anggota DPRD juga akan menerima tunjangan reses. Sedang, khusus empat unsur pimpinan dewan yang sebelumnya menerima rumah dinas juga akan menerima uang perumahan.

"Untuk besaran uang reses disahkan, sedangkan untuk tunjangan perumahan, menunggu appraisal. Mungkin, Senin (14/8) hasil appraisal keluar. Setelah adanya perubahan, terjadi kenaikan pendapatan anggota dewan. Untuk anggota berkisar Rp 30 juta hingga Rp 40 juta per bulan dan Ketua DPRD pendapatan per bulan antara Rp 40 juta hingga Rp 50 juta per bulan," urainya.

Terkait penarikan mobil dinas, Ketua DPRD Agus Siswanto mengungkapkan, penarikan sesuai ketentuan pemerintah pusat.



**DITARIK:** Puluhan mobil plat merah yang selama ini menjadi mobil dinas anggota DPRD Grobogan dan terparkir di gedung DPRD per 1 September akan ditarik Pemkab Grobogan. ■ Foto: Felek Wahyu/SR

"Mobil akan kita serahkan sebelum akhir Agustus. Jika sekarang pakai Fortuner, ke depan jika ada kegiatan akan menggunakan mobil Innova sesuai ketentuan yang baru," ungkap Agus.

Mobil dinas yang ditarik, urai dia ada 14 Toyota Rust, dan 11 Toyota Avansa yang selama ini

digunakan unsur anggota dan ketua fraksi dan Komisi. Kemudian satu unit Innova yang digunakan wakil ketua dan 1 Fortuner yang digunakan ketua dewan. "Yang baru hanya Avansa keluaran tahun 2015, sedangkan yang lain sudah agak lama karena belum ada peremajaan," urainya. ■ Iek/SR